

Ante la grave situación general existente en el Partido y más concreto de los militantes del M. O. de Madrid, los camaradas abajo firmantes hemos mantenido una reunión el día 21-9-80, en la que hemos debatido las siguientes cuestiones que queremos poner en conocimiento del conjunto de los camaradas de Madrid.

Hemos dividido la discusión en dos partes, una de carácter general del Partido y otra de carácter Sectorial del Movimiento Obrero (M.O.)

Las cuestiones aquí presentadas no pretenden ser planteamientos acabados, si no que son las cuestiones debatidas y en las que existía un mayor acuerdo. En este sentido lo aquí expuesto tiene solamente el carácter de un acta de la reunión.

I. CUESTIONES DE CARACTER GENERAL DEL PARTIDO EN MADRID

1. Del Congreso General

- Dada la multitud de ponencias y resoluciones, difíciles de entender en su totalidad para el conjunto del P. vemos la necesidad de su reducción, síntesis y explicitación de los puntos realmente divergentes. Reducción que ha de ser hecha a costa de no tratar incluso algunos temas secundarios.

- Ante el Congreso Extraordinario, los militantes de M.O. hemos de romper la inhibición mantenida en el desarrollo del Congreso de Madrid, cuestión ésta que entendemos tuvo su repercusión en el resultado de la composición funcional del Comité Provincial de Madrid, con escasa presencia de militantes vinculados al M.O.

- Se ha creado en los militantes una conciencia de expectativismo ante el desarrollo del Congreso General del P. Expectativismo que no va unido a una comprensión y estudio de los documentos presentados, y desvinculado de una práctica política, cosa de la que creemos adolece el conjunto del P. en Madrid.

- El debate está al margen del conjunto del P. dado el alto nivel teoricista en que se ha situado dicho debate, así como por el grado de confusión y complejidad con que son presentadas las principales ponencias.

2. Acerca de la Dirección de Madrid

- En los momentos presentes el Cté. de Madrid no está teniendo la suficiente ejecutividad ni capacidad para dirigir las actividades políticas de los camaradas porque se encuentra sumergido en discusiones organizativistas internas, sin intentar poner en práctica el proyecto político aprobado en el Congreso de Madrid. Bien es verdad que algún camarada no estaba conforme con este juicio, ya que entendía que el Cté. de Madrid sí es suficientemente capaz, pero que precisa de un rodaje.

- Constatamos una pérdida de confianza en la dirección de Madrid por parte de la base del Partido, pudiéndose observar por otra parte la inhibición de los cuadros de dirección en la asunción de responsabilidades. A estas alturas tras mes y medio de su constitución, el Cté. de Madrid no ha dado pruebas de operatividad, eficacia y combatividad, tan necesarias en la difícil y crítica situación del Partido: (no ha orientado la lucha ideológica de cara al Congreso no ha impulsado la actividad política y práctica del Partido por zonas y sectores, no se ha estructurado internamente,...)

- Entendemos que la cuestión fundamental que ha de resolver el Cté. de Madrid es la de romper el expectativismo, creando un plan de acción a corto y medio plazo entre los militantes, insertos en cada sector o zona.

- Los cuadros del Cté. de Madrid no se han insertado en la base del Partido en los sectores y zonas donde sea más rentable su dedicación.

3. Acerca de la Organización

- En la actual situación de dispersión y desorientación en las zonas y sectores, es fundamental una labor de apuntalamiento de aquellos con una relativa mayor influencia del Partido: Movimiento Obrero, Movimiento Ciudadano y Municipal, incluso a costa de considerar como secundario abordar el trabajo en otros sectores, rompiendo con la idea de abarcar todos los frentes, en tanto en cuanto el partido no remonte la actual situación de descomposición.

- Cada zona o sector debe ejercer el derecho de soberanía horizontal tanto en la toma de decisiones y elaboración de planes específicos de trabajo, intentando buscar siempre la organización más natural de los militantes. Cuestión

ésta que el propio Cté. debe impulsar, ligando los planes específicos con el proyecto político de Madrid.

II. CUESTIONES SOBRE LA POLÍTICA A SEGUIR EN EL M.O.

- Es de destacar el absentismo que hemos tenido los militantes del M.O. ante la problemática del conjunto del Partido (inasistencia a actos, escasa incidencia política, escasez de elaboración política, falta de estudio y debilidad teórica,).

- En el M. O. entendemos que la cuestión fundamental de cara al Congreso Extraordinario y posteriormente, es la de abordar la elaboración de planes específicos acordes con el proyecto político aprobado. Planes que no pueden ser elaborados por una o varias personas sino que deben involucrar al conjunto de los militantes del sector. Estos planes, en principio, han de ser realizados con unas perspectivas a corto plazo y es nuestra intención impulsarlos desde este momento. (Plan de cara a las Elecciones Sindicales, plan de actuación contra el Puro, plan de reorganización del Sector, Plataforma político-sindical a discutir con otras fuerzas políticas de Clase, impulsar la Conferencia de Militantes de M.O. pendiente desde el Congreso de Madrid, planes de propaganda y agitación específicos al M. O.

- Consideramos que el resto de los Sectores debe hacer otro tanto.

Esto ayudaría a superar el encorsetamiento actual de los esbozos de planes de trabajo realizados hasta el momento, ayudando así a resolver el estancamiento y dispersión progresiva del Partido, impulsando su actividad política concreta entre las masas.

- El conjunto de militantes de M.O. debe discutir y esforzarse en sacar adelante el proyecto sindical aprobado en el III Congreso del SU.

- En la dirección de intentar centrar el debate y promover la participación de militantes de M.O. adquirimos el compromiso de estudiar y sintetizar las cuestiones fundamentales de las ponencias y resoluciones presentadas al Congreso, promoviendo una Asamblea de M.O. con perspectivas de continuidad, en la que debatir la problemática del Partido y aportar el punto de vista de los ca-

maradas de M.O. en la resolución de la crisis de éste, así como señalar los ejes esenciales de su proyecto político.

III. CONCLUSIONES

Resumiendo, consideramos necesario intentar presionar para romper la inactividad existente, tanto en la base del Partido como en la propia Dirección.

Entre otras cosas y sobre la base de las ideas ya expuestas pensamos convocar de inmediato una Asamblea de militantes de M.O. de Madrid con el doble fin de dinamizar el debate de cara al Congreso e impulsar

la elaboración de los planes de acción política en el M.O.

Madrid 22-9-80

Firmantes:

Ascensión Martín

Mercedes Rodríguez

Mariano Gamó

Julián López

Míkel Aróstegui

Ana de Prado

Miguel Gil

M^o Cruz Trujillano

Puri Sánchez

Orlando L. Suárez

Justino Calles

Convocamos Asamblea de militantes de M.O. para el día 1-10-80, miércoles, a las 6,30 de la tarde en C/ Regueros 3.

Propuesta de Orden del día:

- Aprobación del Orden del día
- Situación del debate ante el Congreso General del Partido. Puntos fundamentales que están en debate. (Para preparar este punto convendría hacer una lectura lo más a fondo posible de las tres ponencias principales que se han presentado al Partido.)
- Planes específicos y formas de organización de los militantes de M.O.
- Propuestas, si procede, para revitalizar el P. ante el Congreso y la actividad práctica.